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Réunion ordinaire du Conseil d'établissement 

le mardi 20 juin 2023 à 18h30 
 

Présences : Francis Larochelle, Véronique Dubois, Jessica 
Charland, Caterina Maillé, Nathalie Bombardier, Marylla Gravel, 
Sylvie Bergeron, Audréanne Landry, Mariette Cloutier, Vanessa 
Patry-Davis et Cindy Boisvert. 
 
Absence : Sabrina Patry-McComb 
 

1. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

Marylla Gravel ouvre l’assemblée. Elle et Francis Larochelle 
remercient les membres de leur présence. 

 

2. Nomination d’un ou d’une secrétaire 

Madame Cindy Boisvert agira à titre de secrétaire. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

3. Lecture et adoption de l’ordre du jour 

Marylla Gravel fait la lecture de l’ordre du jour. L’adoption est 
proposée par Véronique Dubois. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

4. Adoption du procès-verbal de la réunion du 24 avril 2023 

Jessica Charland propose l’adoption du PV du 24 avril 2023. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

5. Suivi du procès-verbal de la réunion du 24 avril 2023 

a) Achat de services et postes 

Ce point sera discuté davantage au point 6.c). 

b) Surveillante d’élève 

L’école a trouvé une personne qui a fait un essai concluant et qui 
commencera au mois d’aout. 

c) Liste de matériel scolaire 

 Francis mentionne qu’il a envoyé les listes par courriel. 

 

6. Informations de la direction 

a) Organisation scolaire 2023-2024 

Francis Larochelle présente les services pour l’an prochain : 
création d’un poste permanent à temps plein en 
orthopédagogie, création d’un poste en éducation physique, 
danse et autres projets, création de deux postes en éducation 
spécialisée (30h et 26,5h) et secrétariat à 35h à l’école. 
Mariette Cloutier demande si le poste d’orthopédagogie est 
comblé. Il ne l’est pas encore.  

L’an prochain, il y aura 89 élèves en tout en incluant les élèves 
du préscolaire. 

b) Modification à la grille-matières pour CCQ 

Francis Larochelle mentionne que le programme d’ÉCR sera 
aboli et remplacé par le nouveau programme de CCQ. 
L’équipe enseignante souhaite aller de l’avant vers le 
changement pour CCQ. 

Adoption proposée par Marylla Gravel.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité 
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c) Budget 

Francis Larochelle présente les différents postes budgétaires 
et leur état. Il mentionne qu’il devra faire un exercice de 
balance afin de combler les budgets déficitaires tout autant 
que possible. 

Il est nécessaire d’adopter les prévisions budgétaires de l’an 
prochain. Sylvie Bergeron propose l’adoption des prévisions 
budgétaires. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

d) Listes de fournitures et cahiers 

Francis Larochelle mentionne que la liste de matériel scolaire 
a été envoyée par courriel. Vanessa Patry-Davis propose 
l’adoption des listes. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

e) Frais de surveillance du midi 

Francis Larochelle présente les montants pour les frais de 
surveillance pour l’an prochain.  

f)   Code de vie 

Francis Larochelle indique que nous sommes dans l’attente 
d’une version esthétique de notre code de vie avant de pouvoir 
le présenter en bonne et due forme. 

g) PEVR et sondage 
Francis Larochelle présente le PEVR 2023-2027. Il questionne 
ensuite le conseil d’établissement afin de répondre au 
sondage.  

h) Prêt du gymnase pour le camp de jour 

Francis Larochelle soulève à nouveau la demande du camp de 
jour d’utiliser le gymnase de l’école. Le tout avait été adressé 
et adopté en séance extraordinaire. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

i)  Bilan annuel du conseil d’établissement 

Francis Larochelle fait la lecture du bilan annuel du conseil 
d’établissement pour l’année scolaire 2022-2023, rédigé par la 
présidente Marylla Gravel. Nathalie Bombardier propose 
l’adoption du bilan. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

7. Informations des enseignants 

Caterina Maillé nomme que les enseignants se questionnent sur 
la pertinence de la présentation des coups de cœur de l’école au 
conseil d’établissement. Les enseignants sentent que 
l’information circule déjà bien via les différents médias et qu’il 
peut être redondant de l’aborder en réunion aussi. Les membres 
du conseil sont d’accord et l’idée est soulevée que les membres 
de la communauté qui sont membres du conseil d’établissement 
puissent être ajoutés au groupe privé Facebook de l’école. 
Audréanne Landry propose que Mariette Cloutier soit ajoutée au 
groupe Facebook.  

 
Proposition adoptée à l’unanimité 
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8. Informations des représentants de la communauté 

 
Mariette Cloutier mentionne qu’il y a 18 inscriptions au camp de 
jour de Scotstown, lequel dure 6 semaines. Elle parle de la fête 
de la pêche qui a été un succès.  
o  
De plus, Mariette Cloutier nomme que des arbres ont été 
détruits avec les travaux, sans qu'ils ne soient remplacés. Elle 
aimerait qu'on puisse en remettre et considérer la communauté 
lorsqu'il y a des travaux sur le terrain de l'école comme ça les 
concerne. M. Larochelle ajoute que le terrain de l'école 
appartient au centre de service, mais qu'il s'est assuré qu'il n'y 
ait pas d'autres arbres d'enlevés. Il y avait un enjeu avec 
l'entrée d'eau qui devait être refaite, d'où l'arbre enlevé à l'avant 
de l'école. Il ajoute que lorsque les travaux extérieurs seront 
terminés, nous pourrons envisager de replanter des arbres là où 
ils ne gêneront pas. 

 
9. Informations du service de garde 

Sylvie Bergeron décrit brièvement la journée pédagogique du 2 
juin au Glow Golf, à Coaticook. Elle mentionne que l’activité a été 
un succès et que les bons comportements des élèves ont été 
félicités par des personnes extérieures à l’école. 

Un guide aux parents a été élaboré quant à ce qui a trait au 
service de garde. Véronique Dubois propose l’adoption de celui-
ci. 

Proposition adoptée à l’unanimité 

 
10. Varia 

Aucune information supplémentaire. 
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11. Correspondance 

Aucune correspondance. 

 

12. Questions du public 

Audréanne Landry soulève le sujet d’une publication Facebook 

questionnant la possibilité de bénévolat de la part de membres de 

la communauté pour faire la vaisselle des repas chauds. Cindy 

Boisvert nomme en quoi il a été ardu de faire faire cette tâche par 

les élèves cette année. Mariette Cloutier mentionne qu’elle pense 

pouvoir trouver des bénévoles au sein des personnes retraitées 

de la communauté. 

 

13. Date de la prochaine réunion :  

À déterminer à l’automne 2023, lors de l’assemblée générale des 
parents. Audréanne Landry propose que l’assemblée ait lieu le 
lundi, le 11 septembre 2023. 

 
Proposition adoptée à l’unanimité 

 

14. Levée de la réunion 

Proposée par Cindy Boisvert. 

Heure : 20 :23 

 
Proposition adoptée à l’unanimité  

 

 

 

___________________ 

Marylla Gravel   Francis Larochelle 
Présidente   Directeur 

 
 

 
(Article 64, LIP) « Toute décision du conseil d’établissement doit être 
prise dans le meilleur intérêt des élèves. » 


